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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 19/11/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno diciannove del mese di novembre in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito         

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1559368 del 11/11/2019 ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità        

di Segretario L’Istruttore   Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di   

verbalizzante dalla Sig.ra Antonina Napoli, Collab. Prof. Amministrativo dell’U.O. 

Direzione/Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:37 il Segretario, su invito del Presidente,   procede all’appello, al termine  del 

quale risultano essere assenti i Conss.  Buccola, Buonpasso, Lupo e Tuzzolino.  

Il Presidente dopo avere verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta         

e  nomina scrutatori i Conss. Dentici, Di Vincenti e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio.  

Il Presidente – invita il Segretario a dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario legge il documento. 

Durante la lettura del Verbale alle ore 09:48 entra il Cons. Tuzzolino.  

Il Presidente – Pone in discussione la Mozione n. 5/d prot.1650 avente per oggetto 

“Realizzazione segnaletica orizzontale di Via Gaetano La Loggia” a firma del Cons.  

Dentici, ed invita il Segretario a darne lettura. 

Il Segretario legge il documento, Durante la lettura alle ore 09:49 esce il Cons. Sinopoli. 

Il Cons. Dentici – Illustra la mozione, adducendo la presentazione della stessa a tutela 

dell’incolumità dei cittadini che transitano Via G. La Loggia, riferisce che circa un mese fa, dietro 

richiesta parte dell’intervento era stato eseguito, ma solo parzialmente, non tenendo conto che la 

richiesta riguardava l’intera Via Gaetano La Loggia , angolo Viale Regione Siciliana e angolo Via 

Arcoleo in considerazione di ciò chiedo a questo Consiglio l’approvazione della mozione per il 

completamento dell’intervento non definito, e la realizzazione di tutta la segnaletica mancante 

nell’intero tratto della strada per un transito sicuro dei pedoni. 

Durante l’intervento del Cons. Dentici, alle ore 09:56 entra il Cons. Buccola. 

Il Cons. Di Vincenti – conoscendo bene il sito, ringrazia per l’attenzione il collega Dentici, in 

considerazione dell’intenso traffico pedonale che c’è in Via Gaetano La Loggia dove sono presenti 

Scuole, esercizi commerciali ed un Ospedale, dichiara che voterà favorevolmente la mozione. 

Il Cons. Ruggiero – si dichiara favorevole alla mozione , e si augura che dopo le tante 

richieste , l’Amministrazione finalmente realizzi questa segnaletica, accusando qualche funzionario 

di lasciare tali richieste , spesso inevase. 

Il Cons. Buccola – trattando la mozione del collega Dentici , avverte un senso di delusione 

nei confronti dell’Amministrazione, ritenendo che un Consiglio di Circoscrizione si dovrebbe 

occupare di ben altro,e che quanto richiesto dalla mozione dovrebbe far parte di una routine di cui si 

dovrebbe occupare direttamente l’Amministrazione di concerto con l’azienda che realizza i lavori. 

Si dichiara favorevole. 

Il Cons. Tuzzolino – fa notare che già in diverse altre occasioni si era richiesto l’intervento 

oggetto della mozione ma purtroppo senza grossi esiti, ora si chiede di intervenire per la 

realizzazione di una nuova e completa realizzazione della segnaletica, con la speranza che sia la 

volta buona, esprimo il mio parere favorevole alla mozione. 

Il Presidente – riferisce che per quanto riguarda la segnaletica orizzontale, (Strisce pedonali – 

segnali di stop etc.) serve rispettare distanze standard che a suo avviso vengono rispettati, concorda  
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con quanto espresso dal Cons. Dentici nell’illustrare la sua mozione, ritiene opportuno che 

venga al più presto ripristinata, e realizzata quella mancante, tutta la segnaletica di Via La Loggia , 

considerando la presenza di un ospedale, di scuole e di esercizi commerciali. 

Alle ore 10:11 entrano i Conss. Buonpasso e Lupo. 

Il Presidente – sostituisce il Cons Dentici con il Cons. Buccola nelle funzioni di scrutatore, 

ed - alle ore 10:13 pone in votazione per appello nominale la Mozione il cui esito è il 

seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Sinopoli) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:15 – esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente – Chiede se vi sono comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – Riferisce di un episodio increscioso avvenuto in Via Aquino Molara, dove 

abitano due coniugi diversamente abili, i quali non avendo una buona deambulazione, si sono resi 

colpevoli del conferimento dei rifiuti la dove non ci sono contenitori, e questo comportamento ha 

causato una lite con dei residenti nella stessa via, considerato che nel sito  è già attiva la raccolta 

differenziata , ma i contenitori risultano essere lontani dall’abitazione dei disabili di cui sopra, per 

questo motivo si chiede di agevolarli posizionando deicontenitori più vicini all’abitazione, evitando, 

un conferimento selvaggio dei rifiuti, e liti inutili fra i residenti. 

Il Presidente – Stigmatizza comunque il comportamento, non è consentito a nessuno 

l’abbandono selvaggio dei rifiuti che trasformano con questo comportamento, la borgata in una 

discarica a cielo aperto, poi nel caso specifico riferisce di avere già sollecitato gli organi competenti 

per agevolare quei cittadini diversamente abili che hanno difficoltà a raggiungere i contenitori, e gli 

è stato risposto che stanno cercando di risolvere il problema. 

In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:21 Il Presidente chiude la seduta.         
 

f.to Il Segretario                  f.to  Il Presidente  

Istruttore  Amministrativo                   (Silvio Moncada)                   

        Mario Sapienza   

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

                                                                     


